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21.04.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Rheinische Museumslandschaft 
 
Vor einigen Jahren wurde die „Rheinische Museumslandschaft“ aus der Taufe gehoben. Bei 
einer Seilbahnfahrt über den Rhein beschlossen die damaligen Oberbürgermeister von Köln 
und Bonn, sowie der Oberbürgermeister der Stadt Koblenz und in Abwesenheit der 
seinerzeitige Oberbürgermeister von Düsseldorf, dass die Museen dieser Städte enger 
zusammenarbeiten. Jedoch fehlt hier bislang das Einbeziehen der Museen rund um das 
Deutsche Eck in Koblenz.  
Gerade in Zeiten knapper Kassen sollten alle Möglichkeiten ausgeschöpft werden, dass mehr 
Besucher in die sehenswerten Ausstellungen der (öffentlichen) Museen gelangen. Dies kann 
durch eine stärkere Vernetzung und Zusammenarbeit, insbesondere im Bereich der 
Öffentlichkeitsarbeit und Marketing erreicht werden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 
 

1. Warum konnte bislang die Museumslandschaft nicht bis auf Koblenz ausgeweitet 
werden? 

2. Unternimmt die Verwaltung der Stadt Koblenz Schritte, um die Idee der „Rheinischen 
Museumslandschaft“ wieder aufleben zu lassen und die sehenswerten Museen in der 
Stadt Koblenz mit zu integrieren? 

3. Bis wann wird die Verwaltung solche Schritte unternehmen? 
4. Sollte die Realisierung der „Rheinischen Museumslandschaft“ nicht möglich sein, ist 

daran gedacht eine stärkere Vernetzung mit den Museen in Trier und Mainz zu 
unternehmen? 

 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


